

Vendredi - Octave de Pâques

Texte de l'Évangile (Jn 21,1-14): Après cela, Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord du lac de Tibériade, et voici comment. Il y avait là Simon-Pierre, avec Thomas (dont le nom signifie: Jumeau), Nathanaël, de Cana en Galilée, les fils de Zébédée, et deux autres disciples. Simon-Pierre leur dit: «Je m'en vais à la pêche». Ils lui répondent: «Nous allons avec toi». Ils partirent et montèrent dans la barque; or, ils passèrent la nuit sans rien prendre.

Au lever du jour, Jésus était là, sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas que c'était lui. Jésus les appelle: «Les enfants, auriez-vous un peu de poisson?». Ils lui répondent: «Non». Il leur dit: «Jetez le filet à droite de la barque, et vous trouverez». Ils jetèrent donc le filet, et cette fois ils n'arrivaient pas à le ramener, tellement il y avait de poisson.

Alors, le disciple que Jésus aimait dit à Pierre: «C'est le Seigneur!». Quand Simon-Pierre l'entendit déclarer que c'était le Seigneur, il passa un vêtement, car il n'avait rien sur lui, et il se jeta à l'eau. Les autres disciples arrivent en barque, tirant le filet plein de poissons (...). C'était la troisième fois que Jésus ressuscité d'entre les morts se manifestait à ses disciples.

Le Christ demeure avec nous

Abbé Joan Ant. MATEO i García
(Tremp, Lleida, Espagne)

Aujourd'hui Jésus ressuscité vient à la rencontre de ses amis, les rassemble et les reconforte par sa présence. Jean, qui aimait beaucoup le Seigneur, reconnaît plus facilement que c'est Lui. Mais tous sentent qu'ils sont en la présence du Christ, car ils l'ont vu, se fiant à sa parole, son travail a obtenu des résultats extraordinaires.

Comme dans les premiers jours du christianisme, Jésus-Christ ne nous laisse pas seuls. Il est présent, de façon spécial, au milieu de nous alors que nous célébrons une sainte messe, en écoutant sa Parole qui nous donne le confort et aussi remplit nos cœurs d'amour avec sa présence chaleureuse reçue d'une Communion avec la foi, la dévotion et la pureté du cœur. Sans Jésus, la vie perd de sa couleur et de sa joie avec Lui tout est différent.

—Seigneur, je vous demande d'ouvrir les yeux de ma foi afin d'être en mesure de reconnaître ta présence dans ma vie. Que je sache vivre en profondeur le grand don de l'Eucharistie.